
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）

郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）

“在国内很多城市，以及欧
美等发达国家，设置行人二次
过街系统很普遍。”侯振东说，

在各个主要的十字路口和道路
的两个红绿灯之间设置行人二
次过街系统，行人在车辆少时

穿越马路，可在隔离栏暂留区
内停留，根据车辆通行情况穿
过马路。

谈看法：十几辆车争一个泊位
李文献说，既然市民依法办理了购

车、行车手续，作为城市的管理者，政府
就有责任保障车辆的正常出行和停放。

然而，有关统计显示，2012年郑州市
机动车保存量与公共停车位之比达12∶1，
而且车辆仍在快速增加。十几辆车争一
个泊位，甚至每天有 90%以上的车辆处
于违法违规停泊境地，而执法部门选择
性、运动式的“贴条”执法，既无法解决车
辆依法依规停泊的问题，也无法公正执
法，长此以往，会引起广大车主的不满。

提建议：规范“贴条”执法行为
“首先要修订和完善有关法规章程，

明确‘贴条’标准（如《河南省道路交通安
全条例》反复强调的‘影响其他车辆，行
人通行’），改变以罚代管、贴条横飞的状
况。”李文献建议说，还要加强对执法人
员的培训，提高执法队伍的素质和执法
水平，尽可能减少随意执法，努力做到统
一执法标准，严格执法程序，公正执法，
文明执法。

李文献同时建议，要深入挖掘整合
城市停车场地资源，加大停车场地建设，
完善城市功能。

市人大代表刘淑霞认为，
市民交通安全意识和法制观念
比较淡薄，与现代交通不相适
应，甚至不懂或无视交通法规，
成为造成交通拥堵的一大原
因。“机动车驾驶人乱停车，乱
调头，越线行驶，电动车、老年

代步车挤占机动车道，行人违
规横穿马路等行为时有发生，
干扰了交通秩序，降低了道路
通行能力。”

她认为，解决市区交通拥
堵问题是一项系统工程，需要
有关部门和全社会的参与。

规范“贴条”执法
加大停车场建设

“贴条”执法

设置行人二次过街系统
缓解城市交通拥堵

然而，近年来，随着经
济和社会快速发展，郑州
市区面积不断扩大，道路
建设不断增多，出行车辆
不断增加，不可避免的是
市区交通拥堵问题。如何
缓解交通拥堵？如何保障
交通顺畅？切实采取综合
举措，逐步解决市区交通
拥堵问题，成为广大人民
群众的迫切要求。

近两年，一种鲜黄色的条子在郑
州的大街小巷随处可见，它就是让车
主胆战心惊的“违法停车处罚单”。

很多车主平时开车，几乎都遇到
过“想停而不敢停”的状况。“急着要
办事，可停车场满了，只好停在尽量
不影响交通的其他地方，但没一会
儿，就发现被贴了单子。”驾龄已经7
年的孙先生说。

违章停车理应依法依规受到处
理。不过，也有不少市民提出疑问，
执法是否存在随意性，想贴就贴？

这个话题，市人大代表李文献最为
关心，并就此提出了自己的意见和建议。

刘淑霞建议，可由相关的
部门组成交通综合管理办公
室，建立多部门联手整治的长
效机制，并且要多管齐下。

首先要坚决取缔摩的、电
动三轮车等非法运营车辆，它
们乱穿马路、随意停放屡禁不
止，不仅成为交通拥堵的重要
成因，也存在重大交通隐患。

其次大力发展公共交通。
科学规划公交线路和公交停靠

点，增加公共线路覆盖范围，缩
小发车间隔，提高市民公交出行
率。同时，加强出租车管理，在
增加投放量的同时，形成运管处
管公司、公司管车主、车主管驾
驶员的良性循环机制，培育几家
代表郑州形象的出租车公司，淘
汰只收费不管理的公司，并严格
限制交通意识淡薄的驾驶员进
入出租车驾驶员行列，每年对出
租车驾驶员进行资格审核。

在 不 少 交 通 阻 塞 和
交 通 事 故 当 中 ，人 都 是
不 可 或 缺 的 因 素 。 那
么 ，如 何 从 行 人 的 角 度
出 发 ，缓 解 城 市 交 通 拥
堵呢？市人大代表侯振
东 建 议 ，应 该 设 置 行 人
二次过街系统。

而在市区主干道、商场、广场
等行人通行量较大的路段位置，
设置行人过街自主控制信号灯，

行人按下信号灯键，待信号灯转
为绿灯时，迅速安全通过马路。

“出行很安全，并且可以将

行人分流，大大缩短车辆和行
人等红灯的时间，可有效缓解
交通拥堵。”侯振东说。

谈看法：行人二次过街系统在国内很多城市都有

提建议：在市区主干道、商场等主要路段，设二次过街系统
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近年来，随着经济和社会快速发展，郑州市区面积不断扩大，道路建设不断增多，出行车辆不断增加，不可避
免的，是市区交通拥堵问题。如何缓解交通拥堵？如何保障交通顺畅？是每个郑州市民都在关心的问题。
有关交通的那些事儿，也是人大代表们最关心的。

“行人二次过街”，让路口不再堵


